

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA UNIDAD CTM CULHUACÁN

Da el grito... a puñaladas

Hallan el cadáver del desconocido con un celular en la mano, en Coyoacán

ELOY LINARES

Un hombre fue asesinado con un objeto punzocortante en la alcaldía Coyoacán; su cadáver presentaba heridas en el rostro y en diferentes partes del cuerpo.

Alrededor de las 21:30 horas del jueves, transeúntes solicitaron la presencia de la policía porque había una persona con el rostro ensangrentado y en posición fetal en la esquina de la calle Rosario y la calzada de las Bombas de la colonia CTM Culhuacán. Al llegar al lugar, la policía encontró al sujeto inconsciente sobre un charco de sangre y con la cabeza cubierta con la chamarra que vestía y la mano derecha con manchas de sangre. Junto al cuerpo estaba un celular encendido.

Cuando los paramédicos trataron de brindarle los primeros auxilios, dictaminaron que el sujeto, de unos 40 años, había muerto por las heridas que tenía en parpado derecho y en la mejilla izquierda.

Mientras personal de los Servicios Periciales realizaba el levantamiento del cadáver, curiosos comentaron que el sujeto murió en una riña.

Para realizarle la necropsia de ley, el cadáver fue trasladado al anfiteatro de la Coordinación Territorial de Tlalpan-4, donde se espera que sea identificado y reclamado.

EL DATO

LA VÍCTIMA

vestía camisa blanca, chamarra negra, pantalón gris, zapatos negros, reloj y cinturón, negros. Van 10 homicidios dolosos en Coyoacán, en 2023.



Matan a padre frente a sus hijos por 400 pesos

ELOY LINARES

Por negarse a entregar los 400 pesos de ganancia de su negocio, Javier fue asesinado frente a sus dos hijos en calles de la colonia Leyes de Reforma, en Iztapalapa.

Cerca de las 21:00 horas del jueves, el comerciante y sus dos hijos abordaron su auto, un Nissan Altima gris, para dirigirse a su domicilio luego de cerrar su local donde tienen un cibercafé.

Sin embargo, fueron interceptados por dos sujetos en motocicleta en la esquina de la calle 10 de Agosto de 1860 y Canal de Tezontle, uno de los hombres le exigió las llaves de su vehículo y que bajara a sus hijos.

“(También le exigió que) le entregará la mochila donde llevaba la ganancia de las ventas del negocio, siendo un aproximado de 400 pesos en efectivo”, informaron agentes en el lugar.

Al negarse a entregar las llaves del vehículo y la mochila, el ladrón le disparó en varias ocasiones. La pareja de la víctima arribó al lugar y contó que después de llevar a sus hijo a casa, Javier acudiría a una reunión de Alcohólicos Anónimos.

Paramédicos que llegaron al lugar de los hechos, determinaron que Javier, de 47 años, había muerto por los seis disparos que recibió en diferentes partes del cuerpo.

Según testigos, los agresores —uno de los cuales vestía sudadera negra, pantalón de mezclilla y tenis blancos— huyeron por Canal de Tezontle con dirección al Oriente.

94

MUERTES

dolosas ocurrieron entre enero y junio de este año en Iztapalapa; ocupa el primer lugar.



EL DATO

PELIGROSA

De acuerdo con cifras del gobierno federal, en julio de este año, ocurrieron 15 homicidios dolosos con arma de fuego en calles de la alcaldía Iztapalapa.





STAFF. EL GRÁFICO / ESPECIAL





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**